

MARGARITA ESQUIVEL



Margarita acaba de llegar de los Estados Unidos, donde estuvo ampliando sus conocimientos de Ballet y Arte Dramático. Habiendo logrado su objetivo con todo éxito ha regresado a la patria; donde espera y tiene la noble intención de poner al servicio de la cultura en Costa Rica el fruto de su esfuerzo. Al darle la bienvenida aprovechamos la ocasión de llevar a las páginas de este periódico, la opinión de tan encantadora y culta damita.

¿Qué considera usted más importante para la mujer: el hogar o una profesión?

La consignación armoniosa de hogar y profesión es el ideal de toda mujer moderna.

¿Qué lugar de América le gustaría a usted más visitar? Argentina.

¿Qué opina usted del amor?

Es demasiado extenso para

concretarlo en un asimplé. Opinión

¿Qué le gustaría más para América Latina?

La unión espiritual y su progreso intelectual.

¿Qué cualidad admira más en el hombre?

Admiro al hombre constante y luchador

Le gustaría a usted ser ciudadana de América Latina, si esto estuviera a su alcance, en contra posición de las limitaciones actuales?

Los países Latinos sentimentalmente forman un sóla morada y estoy muy orgullosa de mi ciudadanía actual; pero sí me gustaría sobremodera, ser ciudadana de América Latina.

Después de una deliciosa y amena charla, hemos creído oportuno cartar en Margarita ese delicado espíritu artístico que la ha impulsado a buscar nuevos derroteros para el arte tico.

VICTORIA URBANO

Directora del periódico "Ritmo" del Colegio superior de Señoritas.

Ha terminado una asamblea que se celebra en el estadio del Colegio; las chicas salen bulliciosas y alegres; en con un timbre de inteligencia

y espiritualidad en su personalidad juvenil.

La entrevistamos mientras se alegra el ambiente con las risas cantarinas de las colegialas.

1) ¿Qué considera usted más importante para la Mujer; el

Unión y Libertad preguntamos

MYRIAM FRANCIS

Myriam Francis está en su oficina, desde donde dirige su periódico "Mujer y Hogar". Nos recibe con la deliciosa amabilidad que la caracteriza y con encantadora sencillez responde a nuestras preguntas.

1) ¿Qué considera usted más importante para la mujer, el hogar o una profesión?

—Creo que toda mujer debe tener su profesión como una cuenta bancaria a la cual recurrir en caso de necesidad; pero creo también por encima de todo debe estar en el hogar y que la mujer se debe preparar para saberlo dirigir y cuidar de los suyos porque el verdadero sitio de la mujer, cualquiera que sea la época o las costumbres, siempre está en el hogar.

2) ¿Qué lugar de América Latina le gustaría a usted visitar?

—El Brasil por la belleza de sus paisajes y riquezas de su flora, aunque considero que América Latina abunda en bellezas y asuntos de gran inter

és, en la imposibilidad de recibir el tiempo suficiente para captar a fondo el alma de un pueblo, un viaje de recreo debe tener en cuenta primero las bellezas naturales.

3) ¿Qué opina usted del amor?

—Lo que nos puso Dios para hacer llevadero el camino en este valle de lágrimas.

4) ¿Qué cualidad admira usted más en el hombre?

—La lealtad

5) ¿Le gustaría a usted ser ciudadana de América Latina, si esto estuviera a su alcance, en contraposición de las limitaciones actuales?

—Si me gustaría, aunque ya de alma lo soy

6) ¿Qué le gustaría a usted para América Latina?

—Que haya de verdad Unión y comprensión

Y Myriam Francis continúa su labor de mujer intensamente femenina que, a través de las páginas de "Mujer y Hogar", lleva un mensaje cordial a las mujeres y hogares costarricenses

LETICIA BULGARELLI

Encontramos a Leticia Bulgarelli en el "recreo de los niños" ellos están contentos, a nuestro lado pasan velozes saltan de un lado a otro, y si guen jugando. Mientras, interrogamos a la simpática maestra

LOLITA



LOLITA CORTES v. DE ZUMBADO.

Subdirectora técnica de Educación Física.

Encontramos a Lolita en su oficina, serena y afable, una personalidad que emana optimismo y simpatía. Nos recibe con una clara sonrisa y accede a contestar las preguntas que para la mujer formula UNION Y LIBERTAD.

1) ¿Qué considera usted más importante para la mujer, el hogar o una profesión?

—Según el aspecto en que se le considere... cuando me casé, toda mi vida giró alrededor del hogar, el matrimonio, mi esposo y después mi hijo...

En fin, fuera de esto nada es más importante para mí. Ahora, ha muerto mi esposo,

hogar o una profesión?

—El lugar de la mujer, por más moderna que esta sea, siempre debe estar en el hogar.

2) ¿Qué lugar de América Latina le gustaría a usted visitar?

—Río de Janeiro.

3) ¿Qué opina usted del amor?

—Que es el sentimiento más indiscreto.

4) ¿Qué le gustaría a usted para América Latina?

—Una mayor vinculación cultural como base para un verdadero acercamiento en general.

5) ¿Qué cualidad admira usted más en el hombre?

ted más en el hombre?

—Siendo muy siglo XX, sus dotes caballerescas de la edad media.

6) Le gustaría a usted ser ciudadana de América Latina, si esto estuviera a su alcance, en contraposición de las limitaciones actuales?

—Claro que sí; porque cada uno y todos los países latinoamericanos, son honra y gloria de la América Hispana.

Terminamos esta pequeña encuesta. Victoria se aleja, habiendo captado con su exquisita cultura nuestra simpatía

"JABON DUQUE"

LAS AMAS DE CASA COSTARRICENSES, PREFIEREN EL MARAVILLOSO DUQUE PORQUE TIENE TODAS LAS CUALIDADES QUE REQUIERE UN BUEN JABON.

- 1-GRAN PODER EMULSIONANTE, QUE LOGRA UN LAVADO PERFECTO.
2-ALTO PODER DE RENDIMIENTO CON RELACION AL PESO.
3-FORMULA QUE NO CONTIENE INGREDIENTES PERJUDICIALES.

NOTA: El Jabón DUQUE, siendo tan bueno como el mejor que se puede conseguir, cumple con las necesidades del pueblo costarricense. -Pídalo en todo el país. -RO ALVAREZ, en Guadalupe. - Su Apartado en San José: No. 10

LA PALMA

ALBERTO QUINTANA Y Hno.

CANTINA Y ALMACEN DE VIVERES

A sus órdenes en el

TELEFONO 3914